

## Info-Mail 33

Lire sur le site : <https://www.alle-menschen.ch/https-www-alle-menschen-ch-updates/>

## La benjamine

Dimanche dernier, Yara, une année, a fêté son premier anniversaire à Bellelay. (<https://www.alle-menschen.ch/https-www-alle-menschen-ch-updates/>) Quel sera son avenir ?

## Réjouissant

Nous avons reçu 40 **passesports découvertes** pour les jeunes de la part du Chindernetz Bern. Ainsi, les enfants de 6 à 16 ans peuvent voyager gratuitement dans le réseau de Libero pendant les vacances d'été, et il y a de nombreuses offres gratuites : piscines, minigolfs, etc. Merci !

Les **archives sociales** de Zurich <https://www.sozialarchiv.ch/> sont prêtes à sauvegarder nos données et à les rendre plus tard accessibles au public.

## Pas réjouissant

La **famille kurde-turque** dont les tristes aventures en Croatie ont été relatées dans l'Info-Mail 31 (voir aussi : <https://www.alle-menschen.ch/fluchtgeschichten-histoires-de-fuites/>) a été récemment expulsée vers la Croatie. Les reportages de Telebielingue et du Journal du Jura sont ici : <https://www.alle-menschen.ch/https-www-alle-menschen-ch-updates/> .

L'**Organisation suisse d'aide aux réfugiés OSAR** déconseille depuis longtemps les transferts vers la Croatie : <https://www.osar.ch/publications/news-et-recits/analyse-juridique-sur-la-croatie-losar-porte-un-regard-critique-sur-la-pratique-actuelle-de-la-suisse> et <https://www.osar.ch/publications/news-et-recits/violence-et-dysfonctionnements-dans-le-systeme-dasile-croate>

La **police** estime avoir travaillé conformément à la loi : <https://web.telebielingue.ch/fr/emissions/info/2024-07-09> (1':12)

La **Commission nationale de prévention de la torture (CNPT)** écrit : « La Commission estime que l'intérêt supérieur de l'enfant est parfois négligé pendant les renvois sous contrainte. ... Prise en compte insuffisante de l'intérêt supérieur de l'enfant ... Pratiques policières inappropriées ... Contrainte à l'égard de personnes en traitement stationnaire ou souffrant de troubles psychiques ... » <https://www.nkvf.admin.ch/nkvf/fr/home/publikationen/mm.msg-id-101795.html>

Récemment, **une plainte a été déposée** (pas par nous) contre la police cantonale parce que, selon les plaignants, une autre famille avec des enfants a été arrêtée et expulsée illégalement par des mesures disproportionnées. (La mère a été recherchée à l'hôpital psychiatrique où elle était en traitement, les enfants - en pyjama – ont été emmenés séparément depuis un autre endroit).

Des rapports sur le **logement en abri PC de Berne-Brünnen** ainsi que sur "**notre**" famille **Asanova Ibraimova / Ibraimov** se trouvent ici (défiler) : <https://www.alle->

menschen.ch/https-www-alle-menschen-ch-updates/ . Cette famille vivait auparavant dans le camp de conteneurs de Bienne-Boujean ; ils sont maintenant à Enggistein.

Le Ried du Haut à Bienne doit devenir un lieu d'hébergement pour les requérants en procédure d'asile, ce qui ne plaît pas à tout le monde. Notre association s'occupe des demandeurs d'asile **déboutés**. Nous sommes politiquement neutres. Nous n'avons pas les ressources en personnel pour nous investir dans ce projet. - Contact : [hansrickenbacher@me.com](mailto:hansrickenbacher@me.com) (pas à nous).

<https://web.telebielingue.ch/fr/emissions/info/2024-07-08> et <https://ajour.ch/fr/story/525750/lancien-home-pour-personnes-ges-du-ried-du-haut-devrait-accueillir-120-demandeurs-dasile>

## Besoins

Six adolescents et jeunes adultes devraient pouvoir suivre la 12e année scolaire. Cela coûte environ 2000 francs par personne. Les autorités ne paient pas l'écolage pour des jeunes déboutés. Notre association, si elle le peut, va le faire.

Un père de famille iranien (débouté) suit un cours de langue intensif. Coût : environ 1200 CHF.

Pour l'appareil auditif d'une mère (déboutée), nous avons déjà reçu la moitié des frais (merci à la donatrice !). Il reste encore CHF 2600.- à payer.

Une autre mère (déboutée) a besoin d'urgence d'un traitement dentaire. Coûts minimaux : 2500 CHF.

Abdallah Abdouali, bien connu dans la ville, doit maintenant faire appel à un avocat et le payer, car l'autorité biennoise des migrations ne veut pas entrer en matière sur sa demande de cas de rigueur. Le Bieler Tagblatt de l'année dernière sur Abdallah Abdouali :

<https://ajour.ch/de/story/71365/abdallah-abdouali-will-in-biel-bleiben-wenn-ich-zur%C3%BCckmuss-werde-ich-einen-langsamem-tod-sterben>

**CH13 0900 0000 1545 2576 2**, Alle Menschen / **Tous les humains**  
c/o Philipp Blum, Fabrikgässli 1, 2502 Biel/Bienne

## Recherché

« Nous sommes à la recherche d'une famille qui aurait une chambre pour accueillir **un jeune migrant non accompagné de 17 ans**. Ce jeune parle couramment français, il est très social et apprécie apprendre. Il a une paralysie unilatérale du bas du dos et de la jambe, ce qui lui permet de marcher avec de la difficulté et lui cause des douleurs. Il est autonome pour prendre soin de lui. - Nous pourrions volontiers vous donner plus d'informations sur la procédure à effectuer afin de devenir famille d'accueil : Laurence Lacombe, Collaboratrice pédagogique, Prima Familia, Organisation spécialisée en éducation et thérapie sociale. Grand-Rue 124, 2720 Tramelan, +41 (0)76 536 51 28 Direct, +41 (0)31 381 66 63 BackOffice, [l.lacombe@prima-familia.ch](mailto:l.lacombe@prima-familia.ch). [www.fra.prima-familia.ch](http://www.fra.prima-familia.ch) »

« F., **18 ans, originaire d'Afghanistan, a trouvé une place d'apprentissage de mécanicien automobile à Bienne**, à l'atelier automobile BNC, à Boujean, à partir de juillet 2024. Il habite

actuellement à Langenthal et cherche une place dans une colocation à Bienne ou dans les environs. Quelqu'un connaîtrait-il un lieu qui pourrait convenir ? Merci de contacter Yann Weber (maître d'apprentissage) 078 894 18 79 / 032 653 01 02. »

**Notre association recherche des personnes prêtes à s'engager.** Cela convient très bien aux jeunes retraités robustes sur le plan psychique, ayant de l'expérience dans la vie et capables d'assumer des démarches en faveur de déboutés aboutissent parfois à des échecs.

Nous avons également besoin d'un **nouveau trésorier** à partir de l'année prochaine. C'est un travail d'environ 300 écritures et opérations de paiement par an.

**Nous souhaitons de bonnes vacances à tous ceux et celles qui en ont !**